



Syndicat National **P**énitentiaire des **S**urveillant(e)s
et Surveillant(e)s Brigadiers



Création du S.P.S à la M.A Angoulême



C'est à force de patience que le SPS construit la maison des Surveillant(e)s depuis 16 ans.

Son statut de syndicat ultra-catégoriel piloté par les surveillant(e)s eux-seuls, afin de prendre leur défense exclusive, est atypique dans le paysage syndical.

Bien entendu cette architecture syndicale dérange fortement tous les technocrates de l'Administration bien habitués à négocier avec les syndicats corruptibles dans lesquels les spécialistes de l'avancement de carrière ont la mainmise.

Le SPS dérange donc, tout aussi fortement ces organisations professionnelles dites multi catégorielles, qui manipulent les Surveillant(e)s pour entretenir un certain business (tableau d'avancement de carrière, détachements syndicaux, etc...).

Les Surveillant(e)s comprennent ce manège, quand bien même, ils s'en détournent lentement mais sûrement.

La preuve ici, pour la MA d'Angoulême, où des militants convaincus par la philosophie SPS, viennent de le rejoindre. Nous les félicitons de cette initiative.

Qu'on se le dise ! L'adhésion en masse au SPS est la seule chance qui reste aux Surveillant(e)s pour qu'ils obtiennent de la considération et la reconnaissance.

Bravo Angoulême ! Vous encouragez ainsi tous ceux qui ont l'intention d'en faire autant !

Le bureau National

23 octobre 2020

S.P.S
Indépendant, Autonome
et 100% Surveillant(e)s

Site Internet : <http://www.sps-penitentiaire.fr>